



Treinta y cuatro positivos por alcoholemia y 45 por consumo de drogas en la última campaña de control entre conductores realizada por la DGT

- Las cifras suponen un 0,75% y un 48% respectivamente del total de pruebas
- En el primer caso supone bajar del objetivo del 1% que establece la Estrategia de Seguridad Vial

Murcia, 18 de diciembre de 2020. Treinta y cuatro de los 4.499 conductores controlados durante la última campaña realizada por la DGT en vías interurbanas de la Región de Murcia dieron positivo por alcoholemia, lo que supone un 0,75% del total, por debajo del 1% que establece como objetivo la Estrategia de Seguridad Vial 2011-2020.

La Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil, además, realizó 93 test de drogas entre los conductores, con un resultado de 45 positivos, un 48,38%. Entre ellos, el 55% de positivos correspondió a consumo de cannabis, el 15% de cocaína y el 17% de cocaína y otras sustancias combinadas. Este tipo de pruebas, a diferencia de las de alcoholemia, carece del componente de aleatoriedad.

La campaña se desarrolló del 7 al 13 de diciembre para seguir concienciando a los conductores de la necesidad de evitar el consumo de estas sustancias, pues diez de los veintidós conductores fallecidos este año en la Región de Murcia consumió alcohol o drogas, según los exámenes toxicológicos realizados por el Instituto de Medicina Legal de la Región de Murcia.



[@DelegGobMurcia](#)